

Loïc MARTIN est Benjamin, il a déjà été licencié Triathlon à Besançon, mais s'est consacré exclusivement à la natation cette année avec l'ANB. Il a répondu à nos questions à l'occasion de l'Aquathlon de Belfort qui s'est déroulé le 11 Septembre. C'était la 8^{ème} et dernière étape du challenge, un peu spécifique, se déroulant sous forme de tournoi qualificatif avec 2 ou 3 courses à effectuer dans la journée en fonction de la catégorie.

CTL : Salut Loïc, comment s'est passée la journée de course aujourd'hui ? Les sensations ?

Loïc : J'ai géré ma natation dans les pieds du meilleur le matin, puis j'ai perdu quelques mètres. L'après-midi j'avais de meilleures sensations, j'ai pu gérer en course à pied et gagner avec 20m d'avance, 1^{er} Benjamin.

CTL : Es-tu satisfait plus globalement, de ta saison ?

Loïc : Pas complètement.

J'ai fais une saison de natation, lors de la finale régionale, j'ai raté les inter-régions de peu. Durant ces 2 mois d'été et de vacances, j'ai pu faire un peu plus de vélo, et grimper quelques cols en vacances avec ma famille.

En natation, sur 400m j'ai réalisé 5'17. Au 100m j'ai fais 1'08.

CTL : Quel est ton point fort ? Ton point faible ?

Loïc : Mon point fort est La course à pied.

Mon point faible, pour moi, ça reste la natation pour la performance en triathlon.

CTL : Es-tu prêt pour 2017 ?

Loïc : Oui, mes objectifs principaux seront l'aquathlon de Vittel où je voudrais finir sur le podium. Je vais essayer de me requalifier aussi pour l'UNSS Triathlon par équipe qu'on a déjà fait cette année, afin de retourner aux championnats de France « Collège ».